



Peningkatan Ekonomi Warga Salurkan Hibah Dorong



PROKOPIM KUBU RAYA

SUNGAI RAYA - Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata Kubu Raya, Kamis (24/11) menyerahkan bantuan hibah bagi organisasi kepemudaan, olahraga, dan pelaku seni di Kubu Raya.

Kepala Disporapar Kabupaten Kubu Raya, Rini Kurnia Solihat menerangkan bantuan ini bertujuan menunjang penyelenggaraan urusan pemerintahan daerah. "Bagi penerima bantuan harus terorganisir dengan baik, tercatat, tersimpan dengan baik, dan dimanfaatkan oleh masyarakat sesuai peruntukannya serta dilaporkan," ucap Rini, usai menghadiri penyerahan bantuan hibah yang dilakukan langsung

Bupati Kubu Raya Muda Mahendrawan didampingi Wakil Bupati Sujiwo di Aula Disporapar Kubu Raya.

Rini mengutarakan realisasi penyaluran bantuan diberikan pada organisasi masyarakat melalui Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata adalah kelompok masyarakat pelaku ekonomi kreatif yang menerima bantuan alat musik. Yang terdiri atas 17 rebana, 5 marawis, 17 tar, 3 rebana hadrah, 1 alat kesenian barong, 1 alat musik gamelan, serta 4 sekolah yang menerima alat drumband. "Kemudian dua tempat pariwisata yang menerima bantuan berupa 6 tenda dan 6 hammock

HIBAH : Bupati Kubu Raya, Muda Mahendrawan didampingi Wakil Bupati Kubu Raya, Sujiwo dan Kadisporapar Kubu Raya, Rini Kurnia Solihat menyerahkan bantuan hibah bagi organisasi kepemudaan, olahraga, dan pelaku seni di Kubu Raya.

3 organisasi pemuda yang menerima bantuan berupa uang tunai, serta 2 kelompok penerima bantuan berupa olahraga yang menerima

dirasakan oleh masyarakat Kubu Raya sebagai pemicu dan pendorong potensi masyarakat untuk maju, berkembang dan berhasil, serta menciptakan masyarakat yang bahagia," ucap Muda.

Disisilain, sambung Muda, bantuan yang diberikan diharapkan dapat memotivasi organisasi masyarakat untuk menciptakan anggota yang potensial dan mampu berkompetisi. "Misalnya bantuan untuk di sekolah, anak-anak juga akan semangat karena ada bantuan ini. Anak-anak akan semakin termotivasi untuk terus sekolah," ujar Muda.

melalui adanya bantuan diharapkan pula organisasi masyarakat yang ada di Kubu Raya akan mampu menyiapkan generasi yang kompetitif baik di skala daerah, nasional, bahkan internasional. "Kita berharap bantuan ini dapat dimanfaatkan dengan sebaik mungkin," ujarnya. Muda menambahkan, pemberian bantuan juga diharapkan dapat terus mengaktifkan dan melestarikan kearifan lokal yang sejak dulu ada di Kabupaten Kubu Raya. "Seperti seni musik rebana dan tar. Di daerah-daerah lain sudah mulai jarang kita lihat. Tapi di Kubu Raya ini terus ada," pungkasnya. *(ash)*